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Freier WLAN-Zugang in Köln / Umsetzung Internetstadt Köln 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Roters, 
 
die CDU-Fraktion bittet Sie, die nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des 
Rates am 01.10.2013 zu setzen: 
 
Hamburg, Berlin, Düsseldorf und Pforzheim haben es schon vorgemacht - in Bonn und Sieg-
burg werden derzeit entsprechende Vorbereitungen getroffen: kostenlose WLAN-Netze für 
die Innenstädte!  
 
Bis zum geplanten, europaweiten Wegfall von Roaming-Gebühren in 2016 bedeutete dies 
einen erheblichen Vorteil für Touristen und somit für die Wettbewerbsfähigkeit Kölns. Bürge-
rinnen und Bürger, Geschäftsleute, Studenten, Schüler und alle Interessierte könnten bei 
einem vergleichbaren Angebot unserer Stadt zudem jederzeit kostenfrei auf ihre Daten sowie 
sonstige Informationen aus dem Internet zurückgreifen.  
 
Bereits während der FIFA WM 2006 gab es hierzu erste Angebote in Köln, die jedoch nicht 
weiter verfolgt wurden. Der Rat der Stadt hat in seiner Sitzung am 20.09.2012 (unter Top 
10.8 „Internetstadt Köln“) die Verwaltung u. a. beauftragt, im Rahmen einer Testphase in 
wenigen Stadtteilen zu prüfen, ob ein öffentliches WLAN-Netz eingerichtet werden kann. 
Ausdrücklich wurde die Verwaltung zudem beauftragt zu prüfen, ob sich der Stadtteil Chor-
weiler hierfür eignet.  
 
Vor dem geschilderten Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden 
Fragen: 
 

1.  Welchen Stand haben die Arbeiten der Verwaltung an der beauftragten Testphase 
erreicht und welche Probleme stehen bisher der stadtweiten Einführung entspre-
chender Hotspots entgegen? 
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2. Warum hat die Stadt Köln im Vergleich zu den Bemühungen in 2006 und im Wettbe-
werb mit den o. g. Städten an Boden bei der Einführung von kostenlosem WLAN ver-
loren? 

3. Nach welchem Fahrplan (Zeit-Maßnahmen-Plan) ist die Einführung eines öffentlichen 
WLAN-Netzes vorgesehen und auf welcher technischen (z. B. SpeedNet von NetCo-
logne) sowie wirtschaftlichen Basis soll dies erfolgen? 

4. Welchen Stand haben im Rahmen des Projektes „Internetstadt Köln“ die Arbeiten der 
Verwaltung an einer transparenten Darstellung der kommunalen Leistungen (vgl. Be-
schluss des Rates vom 15.11.2012 unter Top 3.1.5 sowie Anfrage der CDU vom 
07.03.2013 AN/0349/2013) erreicht? 

 
 
gez. Stefan Götz 
Fraktionsgeschäftsführer 
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